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※“送喜啦”专业不孕不育诊疗网感人系列故事一 ※

女幼师浓浓母爱婚后三年偏不孕

根据长沙“送喜啦”专业不孕不

育诊疗网（www.songxila.com）的网络

调查数据显示：婚后一年不孕不育发

病率为 10%，两年不孕不育发病率为

15%； 不孕不育患者中， 年龄最小的

23岁，最大年龄 40岁。由此可见不孕

已经造成很多家庭的困扰， 专家提

醒，不孕患者一定要选择正确的诊疗

方案！

不孕拉响婚姻警报

谁懂准妈妈心

晓云是娄底市的一个幼儿园老

师， 真的是打心眼里喜欢小孩子，所

有小孩子的父母都一致赞扬她对小

孩的爱心……然而老天似乎并没有

特别眷顾她。 她和老公张强结婚 3

年,却一直没能拥有自己的孩子。 晓

云的公公婆婆一直催着要抱孙子，对

晓云也是各种不满眼色，最终在他们

的怂恿下老公张强提出，如果再不能

为他家生孩子，就协议离婚！

解除输卵管粘连束缚

历经风雨终见阳光

但幸运之神却没有把这家人给

忘记。晓云有一次在报上看到了一篇

《解开婚后五年不孕谜底》的报道，得

知长沙“送喜啦”专业不孕不育诊疗

网（www.songxila.com）由 6 位不同领

域的专家组成专家团， 采用的国际

6-3-1 不孕不育诊疗方案疗效提高

了 10%以上。 盼子心切的夫妻俩毅然

踏上了开往长沙的汽车。他们找到了

“送喜啦” 专业不孕不育诊疗网的指

定临床基地--长沙安贞妇产医院的

赵峥嵘主任，经检查晓云双侧输卵管

粘连并伴有子宫内膜异位症， 晓云听

了就急了， 赵峥嵘主任告诉晓云不用

担心， 由于现在先进的不孕不育微创

诊疗技术，完全可以通过手术治愈。

三镜一丝疏通输卵管

守护女性做妈妈的权利

赵主任经过对晓云的详细分析

后， 为她制定了个性化治疗方案，决

定利用美国 COOK 导丝微创疏通术

疏通粘连的输卵管。 赵主任说，输卵

管在女性生育功能方面起着重要的

作用，具有“一夫当关，万夫莫开”的

特殊地位。近年来，由于性传播疾病、

宫腔感染、子宫内膜异位等疾患不断

增加，各种炎症引起输卵管局部组织

增生进而发生粘连和阻塞也十分常

见。 大约有 30%左右的女性因输卵管

粘连而引起的不孕。

温馨提示：长沙安贞妇产医院采

用的“三镜一丝”手术是治疗输卵管不

孕最好的手术方法。 长沙安贞妇产医

院是专业治疗不孕不育的专科医院，

汇聚国内顶级不孕不育专家， 专门定

制属于你的诊疗方案。 六月" 感恩助

孕" 特惠， 不孕夫妻同诊男性检查费

8.5折，女性输卵管堵塞、粘连、积水微

创手术费援助 1000-1500元。如果您

有其他疑问欢迎拨打荣获第三届长沙

市人民政府慈善奖的栀子花女性助医

金援助热线 0731-82931666 或登录

网站 www.songxila.com进行查询。
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@众信旅游： 经常吃腰果，

但你知道腰果是怎么长出来的

吗？上部分那个红红的，像个梨

似的是腰果树的果实。下面挂着

的才是我们平时吃到的腰果。

玩笑

@美女：不管你是什么大学

毕业，你的毕业证，我都只当作

收款凭证， 因为它能说明的，只

是你的家庭为你读书付过款，而

并不能说明你有没有读过书。

———某企业老板

@全球奇闻趣事： 西瓜太郎，

写实版。

微博回应

领导考察现场的原图。

会理县人民政府公众信息网发布的PS图。

县领导“漂浮”视察公路，PS伤不起啊！

博友：会理县危机公关不错，迅速认错道歉并贴出原图

@华声在线：【会理县政府网站惊现磁悬浮3领导!】26日，一图文帖子在华声论坛等网站被疯转：四川凉山自治州会

理县政府网站的一则新闻使用了合成痕迹明显的相片，相片中县领导“飘浮”在一条公路上，图说称这几位领导在“检

查新建成的通乡公路”。27日上午，会理县委宣传部工作人员向记者表示，相片确实是网站人员后期合成的，但通乡公

路的建设和领导的检查都是事实。晚17时22分，一名自称“孙正东”的会理县政府办工作人员在网上发帖道歉，承认此

图系他所为，并公布相关原始图片。 ■记者 龙腾

@华声在线：上图是会理县人民政府公众信息网6月

16日发布的新闻《会理县高标准建设通乡公路》所配的一

张图片。新闻内容显示，6月15日该县县长李宁一、副县长

唐晓兵带领县交通运输局等部门负责人和技术人员，实

地查看当地乡通乡公路建设情况。 但从26日22时起该网

站已无法显示。 ■记者 龙腾

6月27日18：24， 四川省会理县政府开通并发布了

第一条微博：“由于我县工作人员的失误，在政府网站上

发表了一张PS(图像处理）过的照片，他对于新闻真实性

的理解有误， 使得我县在网络上受到了更多的关注。在

此，会理县政府对于广大网友的关注表示理解，并希望

对此事道歉，并澄清。”

3分钟后，@四川省会理县政府 发布第二条微博，分

享“领导照片事件”当事人道歉声明截图。

18：40，@四川省会理县政府 第三条微博继续分享

图片：领导考察现场的原图。不忘感谢网友关注和批评，

称今后会以此为鉴。

@刘小钢：或者，就如对口型一样吧？声音是自己的，

只是不是实时唱的。路是真的，领导也是真的，只是不是

实时实地发生的。

@忠熙文化：此事只是编辑擅自行为！

@拜勇：PS�将成为公务员考试的最后一道门槛！

@站长之家：会PS的，就业前景一片光明。

@我是惠武：都出AV版了啊，到第几季了？ //@张襦

心：刚刚已经看到这三个人的AV版了，一点看不出p图的

痕迹，高手都出动了……

@-林鸿飞-：微博搞不清，让局长直播开房门；PS不

精通，让县领导形象受损。没文化真可怕！

对于会理县政府开微博道歉， 博友也给出了肯定评

论。

@洋葱社卡西毛豆：好事，敢于正视问题，这个县对

事情的回应不错。

@何刚 ：会理县的态度不错，至少承认造假事实并公

布原图。

@新几何兔 ：反应迅速，心态平和，处理得当，值得表

扬。只是别处理PS的工作人员哦。

@英之cai：危机公关做得不错，自嘲加自省，公开加

改进 ，才是解决问题的态度。

博友评论

@新闻晨报：【网友掀起PS恶搞大赛】……网友据此

掀起PS大赛，郭美美、登月球均被合成进照片。

PS恶搞


